
市川地区での座談会における質疑、意見  

 

 

 

（〇：質疑、意見 ●：事務局回答） 

 

座談会において、市川地区の経営再開マスタープラン更新案について説明を

行った結果、質問等は無く、更新案どおりすすめていくことで了解を得た。  

・座談会：11月 27日（水）橋向生活館 


